

## SALES GYM de nuevo en prensa

DEL EXPORTERO

ARTES MARCIALES

CITA DE HAPKIDO



MEDITERRÁNEO

**SALES REPRESENTA A CASTELLÓN EN EL I GRAN SEMINARIO**

**Castellón** La Federación Española de Taekwondo organizó en Alicante el I Gran Seminario de Hapkido, con 150 asistentes. Alejandro Sales, del CD Taekwondo Sales, fue el único representante provincial. R. D.

El exportero internacional Cañizares protagonizó una charla-coloquio en el ciclo *De razones y zares* presentó su libro *ser futbolista!* R. D.

tagonizo un zuka, "no fi para evitar de su coche contra la gr vehículo de polémica co blicó la Fede nal de Autor

### BALONCE

#### Gasol y M 44 punto

PAU GASOL (20 puntos) y NITELAS (14 puntos) en 25 minutos evitar la derrota de sus Spanish. ricks, en los ta Ellis con partido que agónicas p suman así derrotas en

### Único representante de Castellón en el I Gran Seminario de Hapkido de la Comunidad Valenciana.

El sábado pasado, día 29 de Noviembre, la Real federación Española de Taekwondo organizó el I GRAN SEMINARIO NACIONAL DE HAPKIDO en Alicante.

El evento fue un éxito de organización y de participación, ya que acudieron al evento cerca de 150 personas que practican este gran arte marcial llamado Hapkido.

El seminario fue impartido por 13 Maestros de las diferentes territoriales, siendo un buen seminario para aprender diferentes técnicas de estos grandes maestros.

## I Gran Seminario de Hapkido de la CV

Escrito por Administrator

Viernes, 05 de Diciembre de 2014 00:00 - Actualizado Miércoles, 17 de Diciembre de 2014 22:20

---

El Maestro Alejandro Sales del Club Deportivo Taekwondo Sales participó en este gran seminario, siendo el único club de la provincia de Castellón en participar.

El Maestro Alejandro Sales estuvo acompañado y respaldado por JESUS CASTELLANOS (PTE RFET), VICTOR PIZARRO (PTE FTCV), D.MARIANO POSTIGO (CONCEJAL DE DEPORTES DE ALICANTE) Y JOSE MARÍA PUJAJAS( SECRETARIO GENERAL DE RFET), como se muestra en la foto.